

DECEPCIÓN: UNA ISLA ÚNICA

Isla Decepción

- Ubicada a 13.000 Km de España (latitud de 62° 55' S y longitud de 60° 37' W).
- 72 Km² de superficie.
- Bahía de 11Km de Diámetro.
- Altitud media : 350 m.

- 60% Cubierta de hielo.
- Cráter de volcán activo. Erupción el 4 de Diciembre 1.967. Destruyó Bases de Gran Bretaña y Chile.

FAUNA



PINGÜINO BARBIJO



KRILL



PINGÜINO MACARONI



PINGÜINO PAPÚA



PINGÜINO ADELIA



LOBO MARINO



FOCA DE WEDDELL



ELEFANTE MARINO



FOCA LEOPARDO



PETREL GIGANTE



SKÚA

FLORA

La isla Decepción posee una flora escasa pero excepcional, con al menos 18 especies de musgos o líquenes que no han sido registrados en ningún otro lugar de la Antártida.



Mosto perla o "clavelito" antártico



La Base Antártica Española (BAE) Gabriel de Castilla se abrió en diciembre de 1989.

Dirigida por el Ejército de Tierra (ET) y es la misión más veterana del ET en el exterior.

Ocupada únicamente durante el verano austral, desde mediados de diciembre hasta finales de marzo.



La misión en la Antártida consiste en contribuir a la presencia española en la zona antártica cumpliendo así con los compromisos establecidos en el Tratado Antártico y en el Protocolo de Madrid (octubre de 1991). Se proporciona un imprescindible apoyo a investigadores españoles y del resto de nacionalidades, para que realicen su trabajo en condiciones óptimas. Se desarrollan proyectos propios, de interés para el Ministerio de Defensa, que serán aplicados en los distintos ámbitos del Ejército y se persigue difundir el trabajo conjunto entre civiles y militares con una finalidad común, el desarrollo científico.



Síguenos en **twitter** @ Antartica_ET

<http://www.ejercito.mde.es/unidades/Antartica/antartica/index.html>

Oficina de Comunicación Pública
Campana Antártica del Ejército de Tierra



EJÉRCITO DE TIERRA

LA FUERZA DE LOS VALORES

